

|   |                              |                    |
|---|------------------------------|--------------------|
| <b>Anfrage</b><br>öffentlich                            | Datum<br>04.11.2020          | Nummer<br>F0251/20 |
| Absender<br><b>Fraktion GRÜNE/future!</b>               |                              |                    |
| Adressat<br>Oberbürgermeister<br>Herrn Dr. Lutz Trümper |                              |                    |
| Gremium<br>Stadtrat                                     | Sitzungstermin<br>05.11.2020 |                    |
| Kurztitel<br>Denkmal in der Stadthalle                  |                              |                    |

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

In der Stadthalle befindet sich eine 1983 vom Bildhauer Volker Beier geschaffene Plastik, die an eine Thälmann-Rede in der Stadthalle im Jahr 1932 erinnert.

Die Plastik wird im 1990 vom späteren Ehrenbürger Heinz Gerling herausgegebenen Buch zu den Denkmälern der Stadt als Denkmal aufgeführt. Auch in der aktuellen Broschüre „Hinter den Kulissen“ wird sie gewürdigt.

Der Umgang mit dem Denkmal im Zuge des derzeitigen Umbaus der Stadthalle scheint offen. Auch wenn es sich bei dem Objekt durchaus um ein schwieriges Denkmal handelt, sollte eine Zerstörung des Denkmals und eine angemessene zukünftige Präsentation, sei es in der Stadthalle oder einem musealen Umfeld sinnvoll sein.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist eine Sicherung des Denkmals im Zuge der Baumaßnahmen beabsichtigt? Wenn nein, wieso nicht?
2. Gibt es Pläne/Ideen für eine zukünftige Aufstellung/Präsentation oder zumindest Aufbewahrung des Denkmals?

*Um ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten.*

Olaf Meister  
Fraktionsvorsitzender